
2023年8月1日新入会員・入会予定者歓迎会＠義

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 平野 裕明 会長︓中條基成
副会長︓鈴木龍雄
幹事︓榎本弘容
副幹事︓平野裕明

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓益田会員 点鐘︓中條会長 幹事報告︓榎本幹事

合唱︓菅原会員 出席報告︓川嶋会員

①

⑤②

④プログラム

■会員数︓27名

■免除者︓0名
■欠席︓1名

■出席者︓25名
■出席率︓96.30％

■3週間前出席率
 （修正後)︓96.15%
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③
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点鐘︓中條会長
合唱︓ソングリーダー︓菅原会員
　国歌斉唱・奉仕の理想
会長挨拶・会務報告︓中條会長
幹事報告︓榎本幹事
出席報告︓川嶋会員
ニコニコボックス︓美山会員
委員長報告
卓話
謝辞・閉会点鐘︓中條会長

Vol.57

今年度会長テーマ よき事をしよう︕地域で、世界で、人生で︕︕

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区

第2708回例会 2023.8.3



東京東村山ロータリークラブ

③会長挨拶・会務報告 中條会長

④幹事報告 榎本幹事

■御夫君・令夫人誕生祝い月︓小町会員・川嶋会員

8/3は鋏の日。山野愛子は針供養にならって鋏の日を
作りました。

・新ロータリークラブ(東京臨海南RC)創立のお知らせ
　クラブ名︓東京臨海南ロータリークラブ
　RI加盟承認日︓2023/7/19
　創立会員数︓42名
　スポンサークラブ︓東京臨海RC(東分区)
　　例会︓東武ホテルレバント東京(金曜日12:30～)
　　　　　月2回開催(5週目がある月は3回)
　　事務局︓墨田区錦糸1-1-5 Aビル6F
・(在京)クラブ活性化ワークショップ「ポリオ根絶活動
　と公共イメージ」10/6(金)14:30～明治記念館
・8月「会員増強・新クラブ結成推進月間」リソース案内
・第2回多摩分区連絡会報告事項 報告締切︓8/28(月)
・第2回多摩分区連絡会の案内 9/1(金)16:00～
　＠あきる野ルピア３F
・東京浅草中央RC事務所電話番号変更
　新電話番号 03-3847-0154

[理事会報告]
　7月収支報告/2023-24年度予算修正案/美山会員職業
　分類変更/相羽健太郎入会式/4クラブ合同例会/春の
　家族移動親睦例会/例会プログラム

　　　　　　　　　◆細渕名誉会員︓いつも妻愛子に素
　　　　　　　　　　敵なお花をありがとうございます。
　　　　　　　　　◆中條会長・榎本幹事︓会員増強、
　　　　　　　　　　目標目指して頑張って参りましょ
　　　　　　　　　　う。会員増強委員会、地区拡大増
　　　　　　　　　　強委員平野さんを中心によろしく
　　　　　　　　　　お願いします。
◆北久保会員︓会員増強はロータリーの永遠のテーマ
　です。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
◆山本会員︓母の葬儀に際しまして、皆様にお心遣い
　をいただきまして誠にありがとうございました。心
　より御礼申し上げます。
◆土崎会員︓新入会員歓迎会では拙い司会役で、皆様
　に助けていただきありがとうございました。中條会長・
　平野会員、最後までお付き合い下さりありがとうご
　ざいました。
◆益田会員・菅原会員・川嶋会員・美山会員︓先日は
　私達の歓迎会を設けていただき、ありがとうござい
　ました。立派なロータリアンになるべく励んでいき
　たいと思っていますので、今後ともよろしくお願い
　いたします。（新入会員一同）

⑨謝辞・閉会点鐘︓中條会長

■平野地区拡大増強委員会委員

■北久保会員増強委員長

■鈴木会員増強委員

⑥ニコニコBOX 美山会員

合計︓40,000円　累計︓252,000円

■北久保会員研修委員
ロータリーの友紹介

[回覧]
　ガバナー月信8月号/

　

⑦委員長報告
■平野クラブ管理委員長

週報デジタル化のお礼/
移動親睦例会に関して

皆様へポスティングしました。推薦者には組織で対
応させて頂きます。東村山市内には個人事業主も入
れて4千ぐらいありますので対象者は沢山います。

今後5年間で11.1人退会のシュミレーション。退会防
止の失敗。会員増強に成功しているクラブは毎年定
期的に増ではなく、一気に増強する年がある。会員
増強は会長と会員増強委員長の覚悟が必要。

データを見ると東村山市と一緒で財政的に厳しい状
態です。当クラブは会費では、まかなえずニコニコ
BOXの特別会計からお金を流用し財政を補っており
ます。年齢構成も60％が高齢者となります。若年層
のケアと会員増強が急務です。ケアにより退会防止
にもつながります。また成功クラブから学ぶことも
大切だと思います。
課題︓知名度/運営方法の見直し

⑧卓話

～会員増強月間に因んで～

■山本会員
母へのお心遣いへのお礼
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